



El presidente de México pone en la diana a las empresas españolas

Desde la llegada a la **presidencia de México** de **Antonio Manuel López Obrador** (AMLO según se le conoce en México) sus críticas a España han sido constantes. Ahora ha ido un paso más allá y amenaza las inversiones españolas en el país.

En una rueda de prensa celebrada este miércoles, AMLO ha abogado por una **“pausa” en las relaciones con España** para dejar atrás lo que considera una etapa en la que las autoridades y empresas españolas se han aprovechado de su país. López Obrador incluso ha llegado a decir que estas empresas **“eran como dueños de México”**.

A juicio del mandatario mexicano, su país se ha llevado **“la peor parte” de la “promiscuidad”** económica y política en las relaciones bilaterales durante las últimas décadas. **“Nos saqueaban”**, ha sentenciado ante los medios López Obrador. Sin embargo, a preguntas de los periodistas sobre la posibilidad de formalizar la pausa, ha respondido que **“no; eso no se puede hacer”**, para acto seguido especificar que sólo era un **“comentario”**.

Sea c

...